

Montmartre



(1) Montmartre est situé sur une colline. C'est un lieu mythique de Paris. Grâce au film *Le Fabuleux Destin d'Amélie Poulain* de Jean-Pierre Jeunet, ce quartier est devenu très populaire. Quand on marche dans la rue Lepic, on voit le Café des Deux-Moulins. C'est le café où travaille Amélie Poulain dans le film. Les touristes étrangers visitent aujourd'hui seulement cette partie de Montmartre. C'est dommage, parce qu'il y a beaucoup plus à voir.

(2) A Montmartre, on peut faire plusieurs jolies balades. N'oubliez surtout pas de visiter la Place du Tertre. Cette place, qui est toujours animée, est célèbre pour ses cafés et ses artistes qui dessinent des portraits. Et il faut visiter aussi le vignoble de Montmartre, un lieu moins connu de Paris.

(3) A Montmartre, il y a la fameuse basilique qui s'appelle « Le Sacré-Cœur ». C'est une belle basilique qui est toute blanche. Le soir, beaucoup de touristes s'amuse devant la basilique, en profitant d'une très belle vue sur la ville. Parmi eux, il y a beaucoup d'élèves étrangers qui visitent Paris.

d'après Drôles de balades dans Paris